



Londres, 8.—El sábado, la condesa de Paris, hija mayor de los duques de Montpensier, dió a luz un príncipe en Twickenham.

La condesa y su hijo siguen en perfecto estado de salud.

Athenas, 7.—El conde de Walewski, emisario francés portador de las declaraciones de la conferencia internacional, ha salido hoy sin llevar re-puesta alguna.

Paris, 8 (á las cinco y 20 tarde).—El conde de Ezpeleta, mayordomo mayor de doña Isabel de Borbon, ha dirigido un comunicado á la prensa manifestando que es completamente apócrifa la proclama de dicha señora á los españoles que vió la luz en el periódico «Público.»

La «Patrie» confirma esta noticia. Paris 8, (á las cinco y 40 tarde).—El periódico «Liberté» comunica una noticia sumamente grave. Dice que en vista de la actitud del pueblo con motivo del acuerdo de la conferencia, el rey de Grecia ha resuelto abdicar.

Añade que probablemente se embarcará á bordo del buque de guerra francés «Forbin», que ha llegado al puerto de Pireo.

Paris 8, (por la noche).—En Grecia no hay todavía ministerio, pero es probable la formación de un ministerio Zaimis, que aceptará la declaración de la conferencia.

Se asegura que el rey de Grecia ha declarado que abdicará si continúa la resistencia del pueblo griego; ya ha hecho todos sus preparativos para marchar.

El diario «Le Public» ha recibido una carta del Sr. Ezpeleta, de fecha de hoy, declarando apócrifo el manifiesto de la ex-reina Isabel publicado por los periódicos.

La Memoria de Dumiral presentada hoy al Cuerpo legislativo, propone que los presupuestos extraordinarios de la ciudad de Paris y de la de Lyon sean votados desde ahora en adelante por el Cuerpo legislativo.

Paris, 9.—El periódico «Le Constitutionnel» anuncia que se ha constituido el ministerio Zaimis con el Sr. Delamies como ministro de Negocios extranjeros. Este nuevo ministerio acepta la declaración de la conferencia.

Berlin, 5.—El periódico ministerial la «Gaceta de la Cruz» delata al gobierno prusiano la existencia de una conspiración, cuyo objeto es el asesinato del conde de Bismark. Dice que un estudiante de Hannover ha quedado encargado del atentado, y que la responsabilidad de tan monstruoso proyecto la tienen los periódicos republicanos de Alemania y del extranjero.

Bukarest, 6.—En conformidad con la pregunta del príncipe, el ministerio ha consultado á la Cámara para saber si tenía su confianza.

Habiendo contestado la cámara afirmativamente, el ministerio retiró su dimisión.

Constantinopla, 5.—Todos los ministros extranjeros han recibido instrucciones para que la Puerta Otomana aplice las hostilidades contra Grecia, en el caso que esta última nación se niegue á aceptar la decisión de la conferencia.

Santo Domingo.—Hay noticias de esta república hasta el 18. El presidente Baez ha vendido á una compañía francesa la isla guanera de Alto Vela, desentendiéndose de que ya estaba vendida. El cónsul americano ha protestado y pedido que se le envíe un buque de guerra.

Juzgando por lo que nos escriben de Larache (Marruecos), sigue en aquel país en ascendente progresión la estraña política de cortar toda clase de trato con los europeos.

El gobierno del sultan ha ido prohibiendo sucesivamente la estradición de cereales, la cría y fomento del ganado de cerda, y hasta el comercio de corchos, prestando la conservación de aquellos bosques. La adquisición de bienes inmuebles en Marruecos está terminantemente vedada á los europeos, y todas las tendencias del gobierno marroquí se encaminan á aislarse más y más del resto del mundo.

En una de las últimas sesiones de la sociedad geográfica de Londres, se ha leído un curioso trabajo en el que se dá cuenta de las causas que han impedido hasta el presente la construcción de vias férreas en el Celeste Imperio. Los chinos no tienen, como los europeos, cementerios para enterrar los muertos; los inhumanos por todas partes donde les conviene, de suerte que el país entero presenta una vasta extensión de campo-santos. Si se estableciera un ferro-carril en aquel país, sería preciso atravesar centenares de estos lugares de reposo, lo cual, á los ojos de los chinos, sería un sacrilegio. El gobierno del país retrasa por esta consideración todo lo posible el momento de verse obligado á espropiarse las tumbas.

En San Peterburgo se han empezado las obras de construcción de dos grandes teatros destinados á las clases populares.

Gaceta

Arriba.—Desde mañana sube dos cuartos el precio de la carne: intrigas del bacalao.

Discordias.—La desgracia ocurrida el martes en la calle de Ambrosio de Morales parece que tuvo por origen una cuestión política, acerca de la mejor forma de gobierno.

Entre dos fuegos.—Segun cuentan las historias—es un gato el Carnaval, y tiene hasta la Piñata—the rabo por desollar.

Datos.—La familia que como ayer dijimos habia rechazado noblemente el que bautizase á su hijo un ministro protestante vive en la casa núm. 147 calle del Sol. El padre es Juan de la Rosa y la madre Luciana Basurte. El niño se bautizó en la Iglesia parroquial de Santiago y se le puso por nombre Rafael.

Fraternidad al revés.—El último día de Carnaval, seis hombres acometieron á otro en la plazuela del Realejo causándole una herida en la cabeza. Fue conducido al hospital.

Sangre.—El Carnaval ha sido feo cuando en desgracias. Unos hombres hirieron al dueño de la taberna de la calle de Jesus Maria solo porque les exigió que pagasen el consumo que habian hecho.

Viaje.—Ayer pasó por esta capital el Diputado electo D. José Alvarez Sotomayor, con dirección á Lucena, de donde despues que se despidió de sus amigos marchará á tomar asiento en el Congreso.

Escamoteo.—El de una mantilla ha dado lugar á la prision de una muger á quien se atribuye.

Quejas.—Ha sido desestimada la queja de varios electores de Conquista por abusos de autoridad en el ejercicio del sufragio universal.

Carretera.—Suspensas las obras de la carretera de los Arcanales se ha acordado el nombramiento de doce peones camineros para la conservación de los trabajos ejecutados.

Granos.—He aquí su precio medio en esta provincia durante el mes de Noviembre último: fanega de trigo 6 escudos: de cebada 3; de centeno 4; de maiz 5 escudos y 400 milésimas: arroba de garbanos 2 y 300; de arroz 3 y 850.

Comité.—En Villafranca ha organizado el partido republicano un comité permanente, y con fecha siete del actual ha dirigido un manifiesto á los comités de la provincia de Córdoba y á los demas de España.

Guardería rural.—Se ha autorizado al Ayuntamiento del Carpio para pagar de imprevistos la plaza de guarda de montes que ha creado.

Edicto.—El juzgado de Castro llama por edictos á los que se crean con derecho á los bienes de Isabel de Elías Villatoro, que ha muerto sin testar.

Profesor.—El célebre Doctor francés de la Escuela de Montpellier, Mr. Lanacastel, cuya llegada anunciamos, y que despues de haber asistido en los hospitales de Paris se ha establecido en Sevilla, donde ha verificado sorprendentes y eficaces curaciones, está parando en la fonda Suiza en Córdoba, donde recibirá á los enfermos que gusten consultarlo, y podrán avisarle las personas que deseen que pase á sus casas. El Doctor Lanacastel permanecerá hoy y mañana en esta ciudad.

Bien hecho.—El Ayuntamiento de Monturque trata de dotar al pueblo de aguas potables. El Sr. Ingeniero, de la provincia se ocupa ya de los estudios y presupuesto de gastos.

Percance.—El lunes yendo seis guardias civiles al cortijo de las Cuevas cayó uno por un derrumbadero, maltratándose en términos de fallecer antes de llegar á la estación de Villarrubia, á donde lo conducían sus compañeros para traerlo á Córdoba.

Registro de carnes.—Por la aldadia de esta capital se nos ha remitido la siguiente nota del resultado del registro de carnes verificado el día 11 de Febrero de 1869 para el abasto semanal de la población.

Table with 2 columns: 'Al astecadores' and 'Precios'. Lists various meats and their prices, including items like 'Lázar Molinera', 'Antonio Fernandez', 'Domingo Sanchez', etc.

Table with 2 columns: 'Al astecadores' and 'Precios'. Lists various items like 'Antonio Blanco', 'Manuel Alcaide', 'Antonio Marchal', etc.

Quedan cerrados los registros hasta el jueves de la semana próxima. Precios al público 28 cuartos en reses mayores y 24 en menores.

COMUNICADO. Sr. Director del DIARIO DE CORDOBA. Muy Sr. mio: el haber oido durante el Carnaval en la Iglesia de San Francisco, de esta ciudad, los tres sermones predicados por tres sacerdotes del Seminario...

Como lo oimos en el sermón de la primera tarde: allí hemos visto enunciar y lógicamente probar, que el protestantismo no era una doctrina, sino un sistema, en que cada uno niega de la verdadera fe lo que quiere, sin que pueda dar una razón de sus negaciones... Y si bien para dar cabida á razones de mayor momento el orador de la primera tarde no adujo este hecho...

pluma encarnada que sentaba á las mil maravillas en la cabeza ligeramente pálida del jóven. El prisionero se puso los guantes, se cifó una preciosa espada con un lazo de cintas de color de rosa, echó en su hombro derecho una pequeña capa verde y dijo á Pedro...

—Viene á punto, señora. —Os han faltado aquí al respecto? —No á mí, sino á Mad. Margarita. He oido ultrajarla á unos soldados de la guarnición, con las más groseras expresiones. —Decís la verdad? —La verdad, y por eso os pido justicia. —Pero donde, en qué sitio y qué día habeis oido eso? —Ayer en el oscuro calabozo en que me arrojó vuestra cólera. —De qué prision hablais, caballero? preguntó la duquesa como sorprendida. —De la que está inme fiata al precioso gabinete en que os encontrabais anteayer. —Ni conozco ese gabinete ni esa cárcel, y llevo hoy á Meulan, de donde estaba ausente hacia seis meses. —¿Habré soñado? dijo sonriendo el jóven. —Apostaría algo á que sí; al oír hablar de calabozo, de gabinete conti-

La duquesa estaba muy serena, fría, seria y cortés. —Os doy las gracias, dijo al jóven, por la prisa que os habeis dado para hacerme la visita. He venido á Meulan, que me pertenece y que es para mí como una casa de campo, por mas que mi hermano el duque de Mayenne lo haya convertido en punto de guerra poniendo guarnición. Como he sabido antes que se os habia señalado por cárcel á Meulan, he deseado veros. —Bavolet miró tranquilamente á la duquesa, y le dijo: —Señora, me confundís con tanta bondad y consideración. —No lo extrañeis, caballero, puesto que somos antiguos conocidos. Nos vimos en Paris y en Blois, y hasta hemos almorzado juntos á orillas del Loira con el señor cardenal de Borbon. —El rey Carlos X? preguntó con malicia el jóven. —Vuestro prisionero, si así lo queréis. —No el mío, señora, sino el del verdadero rey.

brado en la Iglesia de S. Francisco durante el Carnaval, según costumbre, ha alzado su elocuenza voz en tres discursos, cuya apreciación me reservo, por no lastimar la modestia de los oradores, para avisar y prevenir á los fieles contra las nuevas doctrinas; mas he dicho mal, estas doctrinas, ni son doctrinas, ni nuevas, si nos hemos de atener á lo que resulta de un exámen concienzudo sobre el origen y naturaleza del protestantismo, tal como lo oimos en el sermón de la primera tarde: allí hemos visto enunciar y lógicamente probar, que el protestantismo no era una doctrina, sino un sistema, en que cada uno niega de la verdadera fe lo que quiere, sin que pueda dar una razón de sus negaciones, que la que Lutero desvergonzadamente dió, cuando los católicos le acusaron de haber alterado el texto de la sagrada Escritura en la biblia que publicó en Amsterdam, «Doctor Lutherus sic jubet, sic præcipit; stat pro ratione voluntas.» Así el padre del protestantismo corrompiendo la biblia, daba por toda razón de su sacrilego atentado que lo hacia por que quería. Y si bien para dar cabida á razones de mayor momento el orador de la primera tarde no adujo este hecho que demuestra bien claro la falsa y soberbia del primer autor de la pretendida reforma, probó con notable energía y lucidez, que el protestantismo confundido en el terreno científico por el inmortal Bosuet, á quien se le debe la fiel y contundente historia de sus Variaciones, tenia sobre sí una losa que los anonada y aterra hasta el punto de no poder levantar cabeza, en la refutación que no ha muchos años hizo de él nuestro profundo filósofo, gran teólogo y eminente publicista D. Jaime Balmes. El primer día quedó demostrado en presencia de un inmenso auditorio, que apenas podia contener la gran iglesia de S. Francisco, que de ningún modo puede pretender ni probar un ministro protestante que sus doctrinas fueran las doctrinas de Jesucristo; así como tampoco ninguna de las sectas, de las mil en que en que se divide este aborto infernal, pretenderá con razón que enseña la verdadera religion que Dios se ha dignado conceder y revelar al hombre. En suma, allí vimos probado que un protestante ó era un incrédulo hipócrita cubierto con la máscara de las sagradas escrituras, que no interpreta sino que destruye, ó era un iluso, que mientras creia asentir á las verdades reveladas por Dios, prestaba su asentimiento y tenia fe, no en Jesucristo, sino en el primer farfante que con la Biblia en la mano le hablaba. Como que algunos hijos del protestantismo han ofendido tambien el buen sentido predicando que todas las religiones son igualmente agradables á Dios, como si la verdad fuera mas que una, de aquí el que el orador católico de la segunda tarde levantara con fe y valentia su voz, para probar aquella verdad que Jesucristo predicaba cuando decía á sus oyentes: «Qui non est mecum contra me est; qui non congregat mecum spargit:» el que no está conmigo está contra mí; el que no recoge conmigo, esparce; y apoyado, así en lugares de la Sagrada escritura como en razones palpables y evidentes, tomó á su cargo probar y concienzudamente demostró que los que culpablemente están fuera de la Iglesia católica, apostólica, romana, que es la Iglesia de Jesucristo, no pueden alcanzar su galardano.



